



Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

vom 26. September 2023

Schulsozialarbeit Appenzeller Mittelland

Seit 2019 betreiben die Mittelländer Gemeinden und weitere Schulträger erfolgreich die Fachstelle Schulsozialarbeit. Aufgrund der neuen kantonalen Schulgesetzgebung, wonach insbesondere jetzt auch Kindergartenkinder zu betreuen sind, musste das dafür bestehende Rahmenkonzept angepasst werden. Dieser Anpassung haben in der Zwischenzeit alle Vertragspartner zugestimmt. Die Umsetzung des neuen Konzeptes erfolgt auf das Schuljahr 2024/2025.

Urs Kellenberger wird Leiter Bau und Planung

Infolge Wahl des bisherigen Stelleninhabers, Florin Scherrer, zum Stadtrat von Gossau wurde die Position des Leiters Bau und Planung zur Neubesetzung öffentlich ausgeschrieben.

Nach einem sorgfältigen Auswahlverfahren konnte der Gemeinderat anlässlich seiner letzten Sitzung Urs Kellenberger, bisher Leiter Abteilung Infrastruktur und Werkbetriebe, zum neuen Leiter Bau und Planung wählen.

Seit Februar 2020 hat Urs Kellenberger die Position als Leiter der Abteilung Infrastruktur und Werkbetriebe der Gemeinde Teufen inne. Während seiner Amtszeit hat er zahlreiche Projekte erfolgreich realisiert und in enger Zusammenarbeit mit den Betriebsleitern die Schnittstellen und Koordination innerhalb der Betriebe optimiert. Seine Wahl bietet auch die Gewährleistung einer nahtlosen Übergabe von Projekten und Verantwortlichkeiten. Durch die Zusammenarbeit mit dem aktuellen Stelleninhaber konnte Urs Kellenberger wertvolle Einblicke gewinnen und ist in der Lage, die Kontinuität und Effizienz in der Bereichsleitung sicherzustellen.

Der Gemeinderat freut sich, in Urs Kellenberger einen sehr guten Nachfolger gefunden zu haben.

Überbauung Sammelbüel

Auf der Parzelle Nr. 1676, Sammelbüel, plant die Grubenmann Liegenschaften AG, mit Sitz in Appenzell, die Entwicklung einer umfangreichen Wohnüberbauung, bestehend aus mehreren Mehrfamilienhäusern. Nachdem ein Sondernutzungsplan genehmigt und die Baubewilligung erteilt wurde, befinden sich die Bauprojekte in der Umsetzungsphase.

Für die Erschliessung der genannten Parzelle wurde zu Beginn des Jahres 2022 ein entsprechender Erschliessungsvertrag erstellt. Basierend auf den im Erschliessungsvertrag getroffenen Vereinbarungen hat der Gemeinderat an seiner letzten Sitzung die daraus sich ergebenden grundbuchrechtlichen Dokumente genehmigt.

Neuer Leiter Betriebe und Sicherheit

Für die Nachfolge des langjährigen Leiters Betriebe und Sicherheit hat der Gemeinderat an seiner letzten Sitzung Nicolas Scherrer, wohnhaft in Speicher, gewählt. Nicolas Scherrer wirkte zuletzt als Instruktor beim Amt für Militär und Zivilschutz des Kantons St. Gallen im Bereich der Grund-, Zusatz- und Kaderkurse. Herr Scherrer tritt seine Stelle am 1. Januar 2024 an.

Der Gemeinderat freut sich auf die Zusammenarbeit mit Nicolas Scherrer und wünscht ihm einen guten Start in Teufen.

Der Gemeinderat hat ausserdem...

- einen Vertrag mit den Gemeinden Stein und Hundwil betreffend "Ableitung des Abwassers der Gemeinden Hundwil und Stein durch Leitungen und Anlagen von Teufen bis zum Einleitpunkt in das Kanalnetz von St. Gallen" genehmigt;
- aufgrund teuerungsbedingter Mehrkosten einen Nachtragskredit in der Höhe von CHF 80'000 für die abwassertechnische Sanierung der Kurvenstrasse gesprochen;
- der Stiftung Roth-Haus für das Jahr 2023 den Baurechtszins in Form einer Spende erlassen.